

Faschingspost



Im Kinderhaus hat der Fasching Einzug gehalten.

Unsere Kinder haben vor kurzem in der KIKO abgestimmt und sich für das Thema,

„Im Kinderhaus spukt es“,

entschieden.

Seitdem wird in allen Gruppen fleißig zum Thema gebastelt, musiziert, gekocht, Geschichten erzählt und vieles mehr.



Für die letzte Woche vor den Faschingsferien haben wir noch einiges geplant

05.02.2024

das Kinderhaus hat geschlossen (Konzeptarbeit)

07.02.2024

eine Überraschung für die Kinder findet statt

08.02.2024

große Faschingsparty im Kinderhaus, jeder darf sich verkleiden wie er möchte, mit:

Krapfen essen

Kinderschminken

Bratwurstsemmeln
Kindergeisterbahn

Waffel

Kirmesspiele

Faschingsspiele und Tanz

09.02.2024

Pyjamaparty

Wer möchte, darf im Schlafanzug kommen. Wir lassen den Fasching ausklingen. Schauen einen kurzen Gespensterfilm an und essen Popcorn.

Wir freuen uns auf eine schöne, lustige Faschingszeit und selbstverständlich, dürfen die Kinder jederzeit verkleidet kommen und den Fasching in vollen Zügen genießen.

Ihr Kinderhausteam

